Meldefrist verlängert

BRUNSBERGLAUF: 2. Auflage steigt am 28. August

(os). Blühende Heide und ein traumhafter Blick: Das erwartet die Starter des 2. Brunsberglaufes auf der anspruchsvollen 11,5-km-Konkurrenz. Am Sonntag, 28. August, erhält der erste Läufer, der auf der höchsten Erhebung des Landkreises ankommt, zudem das rotgepunktete Bergtrikot.

Rund 400 Teilnehmer haben sich bisher für den Brunsberglauf angemeldet. Die Organisatoren Michael Wiese und Anton Schneider hoffen darauf, dass sie am Wettkampftag die Vorjahresmarke von 775 Athleten wieder erreichen. Das Gute: Die Frist für Onlineanmeldungen (www.brunsberglauf.de) wurde bis Mittwoch, 24. August, verlängert.

Bei der Veranstaltung stehen drei Kinder- und zwei Erwachsenenläufe (5 und 11,5 km) sowie die Walking- und Nordic Walking-Konkurrenzen (5 und 11,5 km) auf dem Programm.

Die Sparkasse Harburg-Buxtehude stellt 200 Euro und einen Pokal für die meldestärkste Gruppe zur Verfügung.

Die Veranstalter bitten um rechtzeitige Anreise, da zeitgleich das Heideblütenfeststattfindet. Parkplätze sind ausgeschildert. Der Erlös der Veranstaltung fließt in den geplanten Neubau des Sportplatzes des SV Holm-Seppensen. Übrigens: Der 500. Anmelder erhält eine Jahreskarte für den Badeteich in Holm-Seppensen.